

Conductora ebria y drogada atropelló fatalmente a ciclista

Justicia. Fue formalizada y quedó en prisión preventiva, pues además manejaba sin licencia.

CURICÓ. El accidente de tránsito se produjo la noche del domingo pasado, cerca de las 23:00 horas, a la altura del kilómetro 3,6 de la ruta J-580, en el sector Los Guindos de Sarmiento, frente a la cancha de fútbol Santa Olga.

En ese lugar, perdió la vida un ciclista, quien fue impactado por un vehículo Nissan Qashqai, el cual era guiado por una mujer que conducía con 1,16 gramos de alcohol en la sangre, es decir, en estado de ebriedad.

Debido al fuerte impacto, el ciclista (identificado como Juan Roberto Rojas Alcaíno, de 43 años), cayó a un canal



de regadío, donde se constató su deceso por personal de organismos de emergencia que llegaron a ese punto de la comuna.

El cadáver de la víctima fatal fue rescatado por voluntarios del grupo Gersa de Bomberos, mientras que la conductora, identificada como Margarita Blanca Baeza Arancibia, de 44 años, fue formalizada y quedó en prisión preventiva.

Accidente fatal en Curicó provocó gran conmoción en los vecinos del sector (imagen de redes sociales).

ILÍCITOS

La fiscal Tatiana Díaz contó que la mujer enfrenta cargos por "manejo en estado de ebriedad con resultado de muerte. Además, no tenía licencia de conducir y estaba bajo los efectos de la cocaína", por lo cual fue considerada un peligro para la seguridad de la sociedad.

Además, el Ministerio Público solicitó la comparecencia de la SIAT de Talca para determinar la dinámica y responsabilidades en este nuevo atropello fatal en la comuna.

Hay que hacer notar que el hecho se produjo en una zona del camino, donde no hay iluminación ni berma adecuada

para el desplazamiento de peatones y ciclistas.

MÁS IRRESPONSABILIDAD

En Sagrada Familia, el alcohol también fue protagonista de otro accidente que, afortunadamente, no dejó fallecidos ni heridos graves.

A la altura del kilómetro 1 de la ruta K-16, en el sector La Fortuna, el conductor de una camioneta perdió el control del volante y chocó un poste del alumbrado público.

Al lugar debieron acudir funcionarios de la empresa CGE, quienes debieron cortar el suministro eléctrico para sacar el vehículo y reemplazar la estructura dañada.